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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Proponen destinar impuestos sobre la nómina a proyectos culturales  
Destinar a proyectos culturales un porcentaje del impuesto sobre la nómina que este año 
prevé ingresos por dos mil 418 millones 638 mil pesos, propone la diputada Andrea 
Villanueva. En una iniciativa de ley plantea que el porcentaje que pueda destinarse a 
beneficios sociales concretos a través de proyectos culturales, deberán ser vigilados para 
su buen uso por un Comité Ciudadano, en coordinación con el Gobierno del Estado.  Señala 
que esos recursos se podrían potenciar si se gestionan de igual forma a nivel internacional, 
es decir, que de cada peso derivado del erario, se podría obtener más de organismos 
internacionales, para lo cual destaca la generación de comités ciudadanos, como 
asociaciones civiles, en razón de que dichos organismos trabajan directamente con la 
ciudadanía. 
 
Diputados dejan vencer permiso del INAH para poner elevador en Congreso  
El dictamen de factibilidad para la instalación de un elevador en el edificio del Poder 
Legislativo tenía vigencia de un año para la realización de la obra bajo las especificaciones 
establecidas por Centro del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), afirmó la 
diputada Adriana Hernández. Siendo presidente de la Mesa Directiva realizó el trámite que, 
se argumentaba era complicado y caro, pero la autorización del INAH, otorgada el seis de 
diciembre de 2022 no costó ni un peso, indicó la legisladora del Partido Revolucionario 
Institucional. Desafortunadamente no se dio seguimiento por parte de la actual presidencia 
de la Mesa Directiva para obtener una prórroga hasta de un año más por parte del INAH 
para realizar la obra, pero no se hizo por lo que la autorización venció el seis de diciembre 
del año pasado. 
 
Boletines: 
 
Anabet Franco realiza gestiones para que sea restablecida la energía eléctrica en 
Huetamo 
 
Potenciar el consumo de nuestros productos locales, tarea de todas y todos: Julieta 
Gallardo 
 
Nadie conoce mejor las necesidades de cada escuela que su comunidad: Gloria Tapia 
 
Vital el movimiento de las y los jóvenes para cambiar la historia: Víctor Manríquez 
 
Hay que seguir apoyando y promoviendo el talento de las y los jóvenes de nuestra: 
Mónica Valdez 
 
Partidazos en Pátzcuaro para festejar a los papás  
 
Es momento de las y los ciudadanos para construir un mejor país: Hernández Peña 
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INFORMACIÓN POLÍTICA 
 
En Michoacán se consolida la Cuarta Transformación: Juan Pablo Celis 
El dirigente de Morena en Michoacán, Juan Pablo Celis Silva, mencionó que a un año y 
ocho meses del gobierno encabezado por Alfredo Ramírez Bedolla hay un balance positivo 
para el Estado, después del abandono que vivió con la administración anterior. “Michoacán 
estaba en total indefensión; había grupos sociales manifestándose en las calles, tomas de 
vías férreas, trabajadores con falta de pagos, deudas con proveedores e incertidumbre 
social”, hoy el Estado ya no padece de esas problemáticas, mencionó Celis Silva.  
 
El PRD consolida una estructura ganadora rumbo al 2024 
-El Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán fortalece sus estructuras 
rumbo al proceso electoral del 2024, informaron las y los integrantes de la Dirección Estatal 
Ejecutiva (DEE). Al fijar el posicionamiento semanal en Conferencia de Prensa, Octavio 
Ocampo Córdova, Presidente del PRD, pormenorizó que como parte del fortalecimiento de 
las estructuras, se visitaron municipios de Acuitzio para celebrar una reunión dirigentes 
municipales de los distritos de Pátzcuaro y Tacámbaro y así trazar una serie de actividades 
encaminadas al 2024.  
 
Trabajará Partido Verde Michoacán en promover derechos de la población 
LGBT+ 
El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en Michoacán, a través de la Secretaría 
Estatal de Diversidad Sexual, se sumó a las actividades del Pride Michoacán 
conmemorativas al Día de Orgullo LGBT+ que se realizaron en la capital michoacana el 
pasado sábado. El secretario de la Diversidad Sexual del PVEM, Ignacio Magaña Torres, 
destacó que como instituto político están comprometidos con la igualdad de derechos y de 
género, y agradeció el compromiso y respaldo del dirigente estatal, Ernesto Núñez Aguilar. 
 
Ante inseguridad, Gobierno no debe de instalar mesas de diálogo, debe actuar: PRD 
El dirigente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán, Octavio 
Ocampo Córdova, señaló que el Gobierno del estado tiene que atender la situación que se 
ha presentado en la meseta purépecha, puntualmente en Paracho. Y es que si bien señaló 
que no se justifica por ningún motivo que civiles tomen las armas, denunció que éstas 
acciones son producto del hartazgo de la sociedad ante la poca atención del gobierno.  
 
Pese a conflictos con dirigente del PRI, PRD Michoacán insiste en diálogo para 
alianza 
El dirigente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán, Octavio 
Ocampo Córdova, afirmó que se tiene que establecer como prioridad la unidad entre los 
partidos políticos, ya que la alianza de oposición será desde nivel nacional. Y es que señaló 
que se tiene que replicar con en el estado de Michoacán, ya que solo juntas las fuerzas 
políticas pueden ser exitosos mientras que separados únicamente pudieran competir.  
 
Defiende Morena legalidad de proceso interno y gira de corcholatas  
Pese a las medidas cautelares emitidas por el Instituto Nacional Electoral (INE), este lunes 
las corcholatas de Morena-PT-PVEM iniciarán recorridos por el país, en busca de simpatías 
para encabezar lo que en ese partido llaman Coordinación en defensa de la cuarta 
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transformación, y que es de facto la contienda interna por la candidatura presencial para 
relevar a AMLO en 2024. En entrevista con Quadratín, el presidente estatal de Morena en 
Michoacán, Juan Pablo Celis Silva, subrayó que se trata de un proceso de organización 
interna en el que no hay ningún intento de definición de precandidatura ni candidatura.  
 
Consejo Estatal del PAN refrenda unidad ante proceso del 2024 
Integrantes del Consejo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), refrendaron la unidad 
de este órgano partidista, como principal vía para darle un mejor rumbo a Michoacán en el 
próximo proceso electoral del 2024. En sesión ordinaria del Consejo Estatal, María del 
Refugio Cabrera Hermosillo, Presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE), reiteró que 
Acción Nacional es el único partido que puede darle dirección a Michoacán. 
 
Legisladores no garantizaron que grupos minoritarios alcancen por ley, candidaturas 
en 2024: IEM 
Ante la omisión por parte de legisladores michoacanos respecto de reformar el Código 
Electoral para garantizar la participación de grupos minoritarios en las elecciones de 2024, 
el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) tendrá que diseñar nuevamente, los lineamientos 
para las acciones afirmativas que garanticen espacios a poblaciones como la diversa 
sexual. Sobre el tema, la Consejera Electoral, Araceli Gutiérrez Cortés mencionó que el 
IEM estuvo esperando a que venciera el plazo en el Congreso del Estado para que se 
pronunciara por alguna reforma electoral al respecto, sin embargo “esto venció la primera 
semana de junio y el Congreso no entró al tema de las acciones afirmativas”. 
 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
Más faldas tienen los jueces estatales que los jueces federales: Bedolla 
El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, aseguró que los jueces estatales 
tienen más faldas que los jueces federales, pues agracias a ellos se hace sentir en la 
entidad el estado de derecho. “En el Poder Judicial se requiere una reforma de fondo, tienen 
más faldas los jueces estatales que los federales, pues quienes hacen sentir el estado de 
derecho son los jueces locales”, dijo.Esto, para asegurar que es necesaria una reforma en 
el Poder Judicial que inicie en la Suprema Corte, pues argumentó para lograr combatir los 
delitos federales que rampan en el país, es necesario que haya un poder judicial federal 
fuerte 
 
El 30 de junio vence plazo para regularizar autos chocolate: Finanzas 
El 30 de junio es la fecha límite para legalizar autos de procedencia extranjera, lo que dará 
certidumbre jurídica a sus poseedores y ofrecerá mayor seguridad social al contar las 
autoridades con un padrón confiable y con la identidad de cada vehículo. El secretario de 
Finanzas y Administración (SFA) del Gobierno de Michoacán, Luis Navarro García, dio a 
conocer lo anterior tras informar que, hasta la fecha, más de 112 mil personas han llevado 
a cabo el proceso de legalización de vehículos de procedencia extranjera en la entidad.  
 
En 2022, bajó el número de hogares michoacanos con acceso a internet  
Michoacán mostró, en 2022, una tendencia a la baja en la cantidad de hogares con acceso 
a internet y televisión, respecto a 2021, señaló el Instituto Nacional de Geografía y 
Estadística (Inegi). Asimismo, mantuvo sin variaciones significativas la cifra de usuarios de 
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internet y de telefonía móvil. Según los datos de la Encuesta Nacional sobre la 
Disponibilidad y Uso de Tecnologías de la Información en los Hogares (Endutih) 2022, en 
ese año la cifra de usuarios de la Internet fue del 67.9 por ciento de la población, si cambios 
significativos.  
 
Por presunta agresión, denuncian a titular del DIF de Tlalpujahua  
Por presuntamente agredir físicamente a un ciudadano durante una reunión de trabajo 
pacífica, ha sido denunciada Alejandra Abad Velázquez, presidenta honoraria del DIF 
Tlalpujahua; en el arranque de coraje ordenó a la Policía Municipal el arresto del agraviado. 
La víctima, de nombre Carlos C. A., acudió junto con sus vecinos de El Carmén, en ese 
municipio, para pedir a las autoridades se resolviera su problema de agua, así como la 
conexión de un tanque elevado, mismo que abonaría a reducir el impacto del problema, 
esto el pasado 9 de junio. Sin embargo, los días pasaron y el problema continuó, declaró el 
afectado a la Agencia Quadratín en entrevista telefónica.  
 
Próximo jueves, banderazo para ampliar autopista siglo XXI 
Será el próximo jueves cuando acuda a tierras michoacanas Jorge Nuño Lara, Secretario 
de Comunicaciones y Transportes de México, para dar el banderazo a la ampliación a 4 
carriles de la autopista siglo XXI. El mandatario estatal Alfredo Ramírez Bedolla, informó 
que será la primera parte y que serán poco más de 80 kilómetros los que se ampliarían en 
primera etapa. Hay que recordar que en los últimos años, en dicha autopista se han 
presentado múltiples accidentes entre particulares y camiones de carga. 
 
60 familias se resguardan en los albergues de tierra caliente: Gobernador 
Sin conocer una cifra precisa sobre las personas que han tenido que moverse de su lugar 
de origen en la zona de tierra caliente de Michoacán, el gobernador Alfredo Ramírez 
Bedolla, señaló que ya se trabaja para resolver el tema, y que muchas de estas personas 
están en los refugios. En conferencia de prensa, el mandatario precisó que al menos tienen 
60 familias las que se resguardan en el albergue de aquella zona. 
 
Ola de calor impacta a aguacates: reportan deshidratación y caída prematura de los 
frutos 
La tercera ola de calor finalmente impactó directamente a la producción aguacatera del 
estado de Michoacán. Productores de la región Uruapan, Tancítaro, Peribán reportan casos 
de deshidratación y caída prematura de los frutos. Organizaciones de productores han 
señalado que la falta de lluvias en combinación con el calor han generado estrés sobre los 
árboles de aguacate y se espera, que en próximas semana se manifieste una tendencia 
mucho mayor.  
 
Bedolla, anuncia proyecto para construcción de un Aeropuerto Internacional en el 
Puerto de Lázaro Cárdenas 
En entrevista exclusiva para Grupo Marmor, el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez 
Bedolla, señaló que antes Michoacán se disputaba el primer lugar en inseguridad con 
Guanajuato y que ahora estamos en el 8vo lugar. “Yo siempre lo he dicho que la misma 
situación geográfica de Michoacán complica el tema de seguridad, pero ya estamos fuera 
de los primeros lugares”, dijo el mandatario estatal.  
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Gobierno de Michoacán invertirá de forma histórica 878 mdp en infraestructura 
hidráulica 
Michoacán aplicará este año una inversión histórica de 877 millones 192 mil pesos para la 
realización de 152 acciones de infraestructura hidráulica para beneficio de 88 municipios y 
ocho distritos de riego, informó la Comisión Estatal del Agua y Gestión de Cuencas (CEAC). 
En rueda de prensa encabezada por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, el director 
general del CEAC, Roberto Arias Reyes, expuso que el programa anual de inversión 2023 
contará con una inversión federal de 150 millones 960 mil pesos, estatal de 642 millones 
561 mil, y municipal de 79 millones 920 mil pesos.  
 
DIF Michoacán pide prestar atención a población vulnerable ante fenómenos 
meteorológicos 
El Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Michoacán exhorta a extremar 
precauciones y a tomar las medidas adecuadas para evitar cualquier situación de riesgo 
frente a las altas temperaturas, canales de baja presión y la corriente en chorro subtropical 
que se pronostican para los próximos días, principalmente entre la población vulnerable. 
De acuerdo con el Servicio Meteorológico Nacional, la atmósfera mantendrá en los 
próximos días una tercera onda de calor sobre el territorio mexicano, con temperaturas 
máximas por arriba de los 35 grados en 30 estados del país, incluido Michoacán.  
 
Distribuidor de Salida a Salamanca no se terminará en junio, “eso es obvio”: 
Gobernador 
A punto de vencerse la segunda prórroga que otorgó su administración a la 
empresa “SUPRA Construcciones, S.A. de C.V.” para que concluyera el Distribuidor Vial de 
Salida a Salamanca el 30 de junio, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla afirmó ahora que 
la obra no se terminará en 2 o 3 semanas. Por adjudicación directa, el gobierno de 
Michoacán le otorgó el contrato a la constructora moreliana en noviembre del 2022, a fin de 
que el proyecto quedara terminado el 7 de marzo, pero la empresa no terminó en plazo y 
se decidió ampliarlo hasta finales de junio.  
 
Dónde sale más barato surtir la canasta básica en Michoacán 
El gobierno de Michoacán a través de la Secretaria de Desarrollo Económico, dio a conocer 
en donde encontrar los precios más bajos de la canasta básica en el estado. En el 
comparativo se encuentran tiendas como: Aurrera, Walmart, Soriana y mercados 
municipales. En Morelia el costo más bajo se encontró en el tianguis de la feria con un total 
de 942 pesos con 40 centavos, mientras que Lázaro cárdenas en la tienda Aurrera con un 
total de 1,022.00 pesos, por su parte Uruapan también en Aurrera con 1,049.00 pesos. 
 
En 24 horas se restablecerá luz eléctrica en Huetamo: Bedolla 
En 24 horas se restablecerá el suministro de energía eléctrica en Huetamo, luego de que el 
pasado sábado se dañó el transformador de la subestación de la Comisión Federal de 
Electricidad (CFE), indicó el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla. Huetamo 
se encuentra entre los tres municipios más calurosos de México, y en las últimas semanas 
reporta temperaturas por arriba de los 45 grados centígrados, la población al quedarse sin 
luz eléctrica ha tenido complicaciones para mantener en buen estado la comida, toda vez 
que ni refrigeradores. 
 
 

https://www.morelia.gob.mx/
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INFORMACIÓN DE MORELIA 
 
Canadevi busca generar más edificios en Morelia 
Para aprovechar de una mejor manera las zonas con servicios de la capital michoacana, el 
tesorero de la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda 
(CANADEVI), Miguel Angel Fernández Fernández indicó que se busca generar edificios y 
de esta forma ayudar a evitar que se siga expandiendo la ciudad. Refirió que se debe evitar 
el seguir expandiendo la ciudad hacia zonas que no cuentan con servicios básicos ni con 
las mejores condiciones para dar a las familias una vivienda digna.  
 
Cifra récord: más de 1,100 profesionistas se postulan a las Becas CM 
El programa educativo insignia del gobierno del Presidente Municipal, Alfonso Martínez 
Alcázar, “Becas CM” en su modalidad titulación, superó las expectativas tras el cierre de la 
convocatoria el pasado 16 de junio, al sumar mil 104 personas postuladas. Lo anterior, lo 
informó el director general del Colegio de Morelia, Iván Fernando Barrales Alcántara, quien 
precisó que con esta cifra se rompió el récord de registros para este programa, pues el año 
pasado fueron 415 las personas que buscaron acreditarse para las becas de titulación, lo 
que significa un aumento de 166% en este 2023.  
 
Mañana o pasado se entregarán créditos a oferentes afectados por incendio en el 
Independencia 
La secretaria de Fomento Económico del Ayuntamiento, María Guadalupe Herrera 
Calderón indicó que será mañana o pasado cuando se estarán entregando los créditos a 
los oferentes afectados por el incendio en el mercado Independencia. Herrera Calderón 
agregó que se retrasó la entrega de dichos préstamos, ya que la firma de autorización venía 
desde el corporativo general que se encuentra en Monterrey, por lo que se tuvo que pasar 
por varios pasos para ser aprobado.  
 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Hospital de Veterinaria de la UMSNH atenderá a tus mascotas sin fines de lucro 
La Facultad de Medicina Veterinaria y Zootécnica, de la Universidad Michoacana de San 
Nicolás de Hidalgo (UMSNH), a cargo del director, José Antonio Luna, abre sus puertas 
para la atención de mascotas en su hospital de alta especialidad para especies pequeñas. 
Explicó Miguel Ángel Bautista, doctor de la facultad, que al buscar la formación en la 
universidad, se queda de lado la promoción de la misma, impidiendo que este hospital 
llegue a la sociedad y que más personas tengan la posibilidad de atender a sus compañeros 
animales, de forma que no afecte de más su economía.  
 
Hay orden en Normales de Michoacán; se erradicaron corrupción y prácticas nocivas: 
IEMSySEM 
Para el proceso de acceso a las Escuelas Normales Oficiales del Estado 2023, 2 mil 632 
aspirantes concluyeron su registro y obtuvieron su pase de ingreso al examen Ceneval que 
se realizará el próximo 2 de julio, en busca de uno de los mil 80 lugares disponibles en las 
instituciones formadoras de docentes en Michoacán. En conferencia de prensa encabezada 
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por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, la directora general del Instituto de Educación 
Media Superior y Superior del Estado (IEMSySEM), Mariana Sosa Olmeda, pidió a los 
aspirantes no perder el tiempo, ni su dinero en fraudes ante supuestas venta de respuestas 
para el examen, toda vez que el ingreso es un proceso blindado y en el que se terminaron 
prácticas nocivas que se realizaron en el pasado.  
 
Este lunes inicia trámite digital para basificación de docentes: SEE 
 Este lunes inicia el trámite digital para la basificación de trabajadores de la educación que 
tienen código 95 y pueden pasar al 10, entre los que hay quien tiene hasta 36 años a la 
espera de su plaza definitiva. Luego de décadas de trabajo, la Secretaría de Educación del 
Estado (SEE) dará justicia laboral a miles de docentes y empleados administrativos, 
mismos que deberán acceder a la página see.michoacan.gob.mx para realizar su proceso 
vía digital.  
 
Se han triplicado solicitudes de acceso a la información en la UMSNH; transparencia, 
una tarea obligatoria 
La transparencia y la rendición de cuentas es un pilar fundamental para la presente 
administración nicolaita, indicó la jefa del Departamento de Transparencia y Acceso a la 
Información de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Arauci 
Siloe López Huéramo Martínez, al rendir un informe de actividades ante el Consejo 
Universitario. En sesión del máximo órgano de gobierno de la institución, presidido por la 
rectora Yarabí Ávila González, indicó que los sujetos obligados en Michoacán es toda 
aquella persona, entidad u órgano autónomo que se encargue de ejercer recursos públicos, 
así como ejercer actos de autoridad, por lo que la UMSNH es uno de ellos.  
 
Rigoberto López asume dirección de Contaduría y define su plan de trabajo 
En sesión del Consejo Universitario fue el electo el doctor Rigoberto López Escalera como 
director de la Facultad de Contaduría y Ciencias Administrativas (FCCA) de la Universidad 
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH). En este marco, la rectora Yarabí Ávila 
González, le tomó protesta al nuevo titular del área, una vez que el secretario general, Zoe 
Infante Jiménez, informó sobre los resultados del proceso de oscuración que fue realizado, 
en el que obtuvo 157 votos de las y los profesores; 28 del personal administrativo y mil 419 
del alumnado. De igual forma, detalló que se recibieron dos oficios de declinación por parte 
de la doctora María Eugenia Romero Olvera y del contador Iván Fernández Mandujano, por 
lo que el único candidato fue López Escalera quien obtuvo la mayoría de los votos de las y 
los integrantes del Consejo Universitario. 
 
 

INFORMACIÓN DE SALUD 
 
Michoacán reportó 1 nuevo contagio y ninguna defunción por COVID-19 
La Secretaría de Salud en Michoacán este lunes, no reportó ninguna defunción a causa del 
COVID-19, por lo que desde el inicio de la pandemia, se han confirmado  un total de 8 mil 
798 muertes en la entidad. Asimismo, el reporte técnico de salud, registró un total de 221 
mil 559 contagios confirmados en el estado por la enfermedad.  Este lunes, se confirmaron 
1 nuevo contagio, en el municipio de Múgica.  
 
Michoacán SSM Alerta Por Consumo De Comida Echada A Perder Por Ola De Calor 
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Ante las altas temperaturas registradas en la entidad, la Secretaría de Salud de Michoacán 
(SSM), a través de la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios 
(Coepris), exhorta a la población a no consumir alimentos en mal estado para prevenir 
enfermedades diarreicas. De acuerdo con el titular de la Coepris, Hebert Flores Leal, la ola 
de calor acelera la descomposición de los alimentos, sobre todo si se mantienen sin 
refrigerar, es por ello que se deben evitar mantenerlos al aire libre o bien dejarlos sobre 
camas de hielo.  
 
Llama SSM a la población a mantenerse hidratada ante ola de calor 
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), exhorta a la población a incrementar la ingesta 
de líquidos, principalmente agua potable, ante la ola de calor que continúa en todo el estado. 
Hidratarse consiste en reponer los líquidos corporales que perdemos a través del sudor, al 
exhalar aire y al eliminar residuos, en promedio, nuestro cuerpo necesita reponer de dos a 
tres litros de agua al día. De igual manera, se recomienda consumir alimentos con alto 
contenido en agua como son verduras, frutas y hortalizas.  
 
En Zamora: Abren módulos de vacunación contra Covid-19 
Para preservar la salud de los zamoranos y continuar inmunizando a los ciudadanos contra 
el Covid 19, el Gobierno local informa que se tienen módulos de vacunación en las afueras 
de la presidencia municipal y en el Centro de Salud “Galeana”, en horario de 9:00 de la 
mañana a 1:00 de la tarde. Jaime Ramírez Oregel, director de Salud Pública, detalló que el 
servicio en ambas sedes se estará brindando hasta el 21 de junio, donde se aplicarán la 
primera y segunda dosis de la vacuna Pfizer pediátrica, especialmente para niños de 5 a 
11 años de edad.  
 
Zamora: En marcha Campaña de Prevención de Cáncer de Próstata 
Con la finalidad de colaborar con el sector masculino mayor de 40 años de edad y en el 
marco del Día del Padre, el DIF-Zamora y el Gobierno local, pusieron en marcha la campaña 
de prevención del cáncer de próstata, en la que se realizarán estudios de antígeno 
prostático a bajo costo. En el evento efectuado en la plazoleta El Teco, Rocío del Carmen 
Soto Delgado, titular del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia de Zamora (DIF), 
mencionó que la intención es apoyar a los varones en edad de revisión para que se realicen 
la prueba y prevengan una enfermedad de riesgo. Indicó que en la campaña se tendrá la 
colaboración de Laboratorios García, que de manera oportuna se sumó a la cruzada, para 
efectuar un estudio de sangre para conocer el estado de salud y en su caso, descartar que 
se tenga el problema en estado avanzado. 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
En cateo realizado en Morelia, detiene FGE a José Salvador “N” presunto 
responsable de conductas ilícitas 
Durante una acción operativa implementada en esta ciudad, la Fiscalía General del Estado 
de Michoacán (FGE) detuvo a José Salvador “N”, presunto responsable de conductas 
ilícitas. Derivado de una denuncia ciudadana que hacía referencia de posibles conductas 
delictivas en un domicilio ubicado en la calle segunda privada de José Ascencio, en la 
colonia Primo Tapia Oriente, personal de la Unidad de Investigación y Persecución al 
Narcomenudeo de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos de Alto Impacto 
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realizó diligencias y reunió datos de prueba que fueron expuestos ante el Juez de Control, 
mismo que obsequió la respectiva orden de cateo.  
 
Se retirará concesión a unidad que provocó accidente en Altozano 
El accidente que provocó una unidad de trasporte público proveniente de Jesús del Monte 
el pasado viernes, y el cual dejó dos personas muertas y varios lesionados, fue derivado de 
las malas condiciones en la unidad, confirmó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla 
Durante conferencia de prensa, el mandatario estatal adelantó que seguramente a esta 
unidad se le va a retirar la concesión, pero destacó la importante necesidad de modernizar 
todo el transporte público en Michoacán, porque de nada sirve imponer sanciones si 
persisten las malas condiciones en las unidades.  
 
Pasalagua esconde al chofer que provocó el accidente en Altozano 
El pasado viernes 16 de junio se registró un aparatoso accidente donde se vio involucrado 
un camión del servicio público y algunos automóviles particulares en la zona de Altozano 
en Morelia. El saldo fue de dos muertos y varios heridos. Información de las autoridades 
mencionaron que el conductor del camión de pasajeros fue el responsable al quedarse sin 
frenos e impactar a los demás vehículos. Mientras que por su parte el líder transportista, 
José Trinidad Martínez Pasalagua, aparentemente esconde al chofer del transporte público 
el cual después de lo ocurrido se dio a la fuga. 
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